ACTIVITÉ 2 : L'AIR D'ÊTRE LIBRE

FICHE D'ACCOMPAGNEMENT 2 — L'HISTOIRE DE MAGALIE

Magalie a 16 ans. Il y a six mois, elle trouvait la vie « ben plate ». Elle n'avait pas d'argent, pas de chum et se trouvait moche... Ses amies avaient des chums, mais pas elle. Elle se retrouvait souvent seule. À la maison, ce n'était pas mieux. Sa mère travaillait le soir... Son père, lui ? Elle ne l'a pas vraiment connu...

Sa vie a été transformée le jour où elle a rencontré Thierry dans le métro. Ça faisait quelques jours qu'elle l'avait remarqué. Une fois, il lui avait même souri... Un jour, il s'est approché d'elle et s'est penché pour prendre quelque chose sur le sol. Il lui a tendu un bracelet qu'il croyait être le sien. Elle lui a répondu que ce n'était pas à elle, mais il lui a proposé de le garder quand même... Il l'a quittée en lui disant « À la prochaine ».

Quelques jours plus tard, ils se sont croisés à l'entrée du métro. Thierry lui a alors offert un lift, elle a accepté... C'est comme ça qu'ils ont commencé à sortir ensemble. Thierry passait son temps à la complimenter et à lui dire qu'elle était la femme de sa vie. Il dépensait beaucoup d'argent pour elle. Un jour, il lui a remis une clé comme cadeau. C'était la clé d'un « appart » tout meublé! Elle avait la preuve qu'il l'aimait pour vrai.

Thierry recevait beaucoup d'appels et de textos de ses amis et allait souvent les retrouver. Elle avait très hâte de les rencontrer. Elle restait toujours seule à l'attendre. Un jour, Thierry lui dit qu'un ami passerait à la maison pour réparer l'ordi. Quatre gars sont arrivés... Ils avaient l'air cool, mais ils puaient la bière. Magalie leur a montré l'ordinateur, mais un des gars s'est approché d'elle, lui a « pogné » les seins et a commencé à la déshabiller... Les autres riaient et l'encourageaient... Un après l'autre, ils l'ont violée et sont partis. Ça été horrible! Thierry est arrivé quelques minutes après. Elle tremblait de peur. Thierry était en colère et lui a promis de leur régler leur compte, mais il refusait d'appeler la police. Il disait que ça ne donnerait rien

et qu'il s'occuperait de ça à sa façon. Pourtant, deux semaines plus tard, Magalie a vu Thierry en train de boire une bière avec ces gars-là. Quand elle lui en a parlé, Thierry a dit que tout était réglé.

Après, tout a commencé à mal aller. Thierry lui a annoncé qu'il avait perdu sa job et qu'elle devrait prendre la relève pour ne pas tout perdre. Comment faire pour se trouver une job rapidement? Il lui a suggéré de faire de la prostitution. Magalie a d'abord cru à une blague. Elle ne voulait rien savoir, mais il a réussi à la convaincre après lui avoir dit qu'il voulait un bébé avec elle et qu'il fallait ramasser beaucoup d'argent pour qu'il ne manque de rien.

Thierry a invité de plus en plus d'amis à la maison... Magalie devait s'occuper de faire plaisir aux gars... Pour l'aider, Thierry lui préparait régulièrement une ligne de coke. L'argent rentrait, mais elle devait toujours tout lui remettre... C'était correct pour elle... Il lui fournissait sa coke, le reste, elle s'en foutait!

Un soir, Magalie est rentrée chez elle après avoir « fait » un client et l'appart était vide... Thierry aussi avait disparu! Elle s'est retrouvée seule, sans rien... Elle a continué à se prostituer pour survivre et payer sa drogue. Une fois, elle a téléphoné à sa mère, car elle n'en pouvait plus... Sa mère a raccroché: « Elle est encore dans la rue! ».

Dans cette histoire, quels sont les signes qui auraient pu inquiéter ou alarmer l'entourage de Magalie?
Selon vous, que pourrait faire Magalie pour s'en sortir?